

## **Protokolleintrag vom 06.03.2019**

**2019/59**

**Postulat von Pascal Lamprecht (SP) und Sven Sobernheim (GLP) vom 06.02.2019:  
Markierung von Fussgängerstreifen, wo sie der Sicherheit der Bevölkerung dienen**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Sicherheitsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Peter Schick (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag.

Damit ist das Geschäft vertagt.

Mitteilung an den Stadtrat